
Pièces Studio

Superficie 18 m²

Référence 2070

Prix 149 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au Début de la rue pajol, à Côté du Métro la chapelle, proche Métro et rer gare du

nord,  dans  bon  petit  immeuble  ancien  de  caractère  avec  cour  ouverte,  au  3ème

étage sur 4 sans ascenseur, vue est donc ensoleillé, Dégagé sur cour pavé ouverte

sur rue. Studette rationnelle de 18m2 habitable, dont 15,68 m2 carrez, comprenant

:  entré  avec  placard,  beau  séjour  avec  parquet  massif  et  belle  hauteur  sous

plafond,  grande  fenêtre  en  double  vitrage,  radiateur  à  inertie  économique,  coin

kitchenette  aménagé,  salle  d'eau  avec  vrai  wc,  et  sur  le  Même  palier  un  espace

rangement-buanderie privatif. Une grande ...

At  the  start  of  rue  pajol,  next  to  the  la  chapelle  metro  station,  close  to  the  Métro

and rer gare du nord, in a good little old character building with an open courtyard,

on the 3rd floor out of 4 without an elevator, sunny east view overlooking a paved

courtyard  open  to  the  street.  Rational  studette  of  18m2 of  living  space,  including

15. 68m2 carrez, including: entrance with cupboard, beautiful living room with solid

parquet flooring and high ceilings, large double-glazed window, economical inertia

radiator, fitted kitchenette area, bathroom with real wc, and on the same landing a

private ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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